

review jual finger print keren

[nideka time recorder](#) : Teknologi yang telah berkembang semakin memanjakan manusia dengan kemudahan-kemudahan yang ditawarkannya. Salah satu kemudahan yang ditawarkan adalah mesin absensi fingerprint atau mesin absensi sidik jari. Proses absensi karyawan pun semakin mudah dan tepat dengan memakai mesin absen sidik jari.

Tidak bisa dipungkiri kalau kemajuan dalam segi teknologi memberikan dampak positif bagi banyak bidang pekerjaan lainnya. Salah satu contohnya adalah penemuan mesin absen sidik jari atau mesin absensi fingerprint yang sudah berhasil menggeser keberadaan mesin absensi waktu. Hal itu bukan dikarenakan popularitas brand dari mesin absen sidik jari lebih unggul dibandingkan mesin absensi kartu melainkan dikarenakan mesin absen sidik jari cenderung lebih akurat untuk menyesuaikan waktu. Adapun cara kerja mesin absensi fingerprint ialah dengan memasukkan data berupa input sidik jari dari masing-masing pegawai. Dengan demikian sistem absensi dengan memakai mesin absensi fingerprint dinilai amat membantu untuk menjauhkan dari kebohongan yang kiranya dikerjakan oleh pegawai dalam hal kedisiplinan kehadiran. Dengan kata lain sistem absen memakai mesin fingerprint tidak bisa dipalsukan sebab sidik jari setiap pekerja berbeda-beda. Mesin absensi fingerprint ini akan lebih cermat menyusun data petugas perusahaan yang meliputi waktu masuk, waktu pulang, saat terlambat datang, saat pulang cepat, dan saat lembur. Kalau Anda merupakan orang yang memerintah sebagai staf penyediaan untuk pemesanan alat yang hebat ini, ada sejumlah trik yang bisa membantu untuk memilih absensi yang akurat dengan harga mesin absensi sidik jari yang hemat [nideka time recorder](#). Dengan demikian, anda bisa meningkatkan kepatuhan karyawan tanpa harus mengeluarkan budget yang terlalu besar.

Pilih Spesifikasi Sesuai Kebutuhan

Dalam menyeleksi mesin absensi sidik jari Anda harus pandai-pandai menyesuaikan dengan kebutuhan Anda. Harga mesin absensi sidik jari yang sederhana dan berkualitas tentu sangat menarik [mesin fingerprint](#). Akan tetapi, hal pertama yang harus menjadi bahan pertimbangan Anda adalah spesifikasi dari mesin tersebut. Jika mesin yang Anda butuhkan ialah mesin absen sidik jari dengan 100 karyawan, maka seleksi mesin dengan kekuatan data yang mencukupi dengan jumlah karyawan Anda. Akan mubazir tentunya bila data yang tersedia melampaui kebutuhan Anda, dan tidak pas tentunya bila data yang ada kurang dari keperluan Anda. Perbedaan kapasitas data ini pula menjadi unsur bedanya harga yang ditawarkan. Pilih juga mesin yang mempunyai spesifikasi sensor yang kuat dan cepat. Pembacaan sensor yang termasuk cepat ialah jika kurang dari 1 detik.

Sebelum membeli mesin sidik jari, atau [nideka time recorder](#), misalnya, , akan sangat baik jika

Anda

mengerti teknik pembacaan sidik jari, sebab setiap mesin bisa saja mempunyai teknik yang tidak sama. Secara umum, teknik pembacaan sidik jari dibagi menjadi empat macam, yakni thermal, kapasitans, ultrasonic, dan optis. Tanya seller Anda tentang teknik pembacaan sidik jari pada mesin yang dijual. Toko terbaik ialah ia yang mampu memberi informasi lengkap perihal hal tersebut. Mengerti teknik pembacaan sidik jari dengan rinci

berarti Anda akan dapat menyesuaikan kompetensi mesin dengan kepentingan Anda.

Pilihlah produk yang memiliki service centre

Anda disarankan memilih produk mesin absen sidik jari yang mempunyai tempat service yang terjangkau

[absensi fingerprint](#). Akan sangat tidak sesuai bila Anda harus mengirim mesin yang bermasalah ke tempat service yang berada di luar kota atau malah luar propinsi.

Salah satu merk mesin absensi yang paling direkomendasikan adalah mesin absensi dari Nideka, yang merupakan produk impor dari negara Jepang [nideka time recorder](#). Selain telah ternama di antara merk mesin absensi fingerprint lainnya, mesin berteknologi tinggi ini

amat sesuai dan cermat untuk memastikan kedatangan pegawai, melacak waktu masuk kerja, sekaligus saat pegawai meninggalkan tempat kerja. Kemampuan ini akan amat memudahkan untuk melakukan kontrol kepada para pegawai di perusahaan.